

La Semana Internacional del Grupo acoge su jornada inaugural

PELOTA

F. GAYO. La 73 Semana Internacional de Pelota, repleta de campeones del mundo, arranca a las siete de esta tarde en el frontón grupista, donde se espera un gran ambiente. A dicha hora se jugará la primera semifinal, la de paleta, entre los binomios Madariaga-Gonzalo Pérez y Juan Fernández-Insauti. A continuación, la de pala corta enfrentará a las parejas Ayarra-Skufca y Dardenne-Brefel. Mañana, también a las siete, se jugará la segunda semifinal de paleta entre los dúos Berroguí-Labiano y Landeta-Ramos. El día se cierra con los duelos entre los binomios Sanz-Imanol y Lascoiti-Ibargarai. Las finales son el domingo desde las diez de la mañana.

Asgreen dirige el desfile de Vingegaard

CICLISMO

Danés como el líder, es el más rápido de una fuga que bate al pelotón de Philipsen, que quiso intimidar a un escapado por romper la unidad del grupo

J. GOMEZ PEÑA

BOURG-EN-BRESSE. Este Tour tiene magia. Hasta la decimoctava, la etapa que en principio no tenía nada, sacó un chorro de emoción de su chistera.

Al fondo del pelotón, entre los rodadores, aún quedaba algo de fuerza tras 18 jornadas de agonía. De ese rincón y tras estar ocultos en la montaña aparecieron tres fugados. Dos eran altos, Kasper Asgreen, ganador del Tour de Flandes, y Jonas Abrahamson. Y

uno era fuerte, compacto, Víctor Campenaerts, antiguo poseedor del récord de la hora.

Se les unió luego un compañero de Víctor, Pascal Benkhorn, otro tallo, que venía cabreado porque en el pelotón Jasper Philipsen, vencedor ya en cuatro metas del Tour, había querido frenar de malas maneras, intimidando, su intento de fuga. La rabia anima. Con apenas un minuto de ventaja, los cuatro le echaron un cerrado pulso al fatigado pelotón camino de la pancarta final en Bourg-en-Bresse.

El cuarteto doblegó al pelotón en un final electrificante. Defendieron seis segundos de renta en el kilómetro final. Tiraron como si fueran del mismo equipo. Campenaerts les lanzó. Y entre todos agotaron al Alpeccin, el equipo de Philipsen. El veloz bel-

ga no pudo sumar la quinta victoria y acabó cuarto. Ni sus gregarios tuvieron energía ni él de deportividad. Salió a afear a un ciclista una escapada con su equipo bloqueando al pelotón. No se descarta que su mala actuación tenga consecuencias. Venció el danés Asgreen, que le dio el primer triunfo al Quick Step, y lo celebraron los cuatro. Compañeros de viaje. Segundo fue Pascal Benkhorn y Jonas Abrahamson, tercero, Colegas. Hasta la etapa que parecía vacía se vivió de pie. Así es este Tour en el que manda un vecino de Asgreen, el también danés Jonas Vingegaard.



Kasper Asgreen

El nórdico sigue líder y Pogacar continúa a 7.35. Adam Yates ocupa la tercera plaza, con la que aún sueñan Carlos Rodríguez -cuarto a 1.16-, Simon Yates (a 1.34) y Pello Bilbao, sexto en la clasificación general. Hoy se disputa la etapa 19 entre Moirans-en-Montagne y Poligny, con 172,8 kilómetros. Se ascenderán cerca de 2000 metros de desnivel, por lo que tampoco es descartable una fuga de nivel.

Samu Barros renovará con el Círculo y será nuevo capitán

BALONCESTO

F. GAYO. Samu Barros volverá a defender la camiseta del Círculo Gijón la próxima temporada. El base ferrolano de 24 años y 1,90 tomará además el relevo de Ángel Moro como capitán. Barros llegó al Círculo a mediados de la campaña 2021-22 y se ha convertido en uno de los referentes del 'cinco' de Nacho Galán.

La pasada temporada promedió 11,2 puntos, 3,6 asistencias, 3,5 rebotes y 14,4 de valoración por partido. Además de Barros, se prevé que siga aproximadamente la mitad de los jugadores que formaron el plantel del último ejercicio. Uno de ellos posiblemente sea el alero ovetense Fran Sánchez.



Alba Antolín, Jorge Fernández y Laura Montes, con sus medallas. E. C.

Los asturianos logran un oro y dos bronce en los Campeonatos de Europa

PATINAJE DE VELOCIDAD

J. L. C. La representación asturiana logró un total de tres medallas en los Campeonatos de Europa de patinaje de velocidad, en la modalidad de circuito, que se disputan semana en la localidad

francesa de Valence d' Agen, próxima a Burdeos.

El mayor éxito corrió a cargo de Jorge Fernández, del Club Patín Siero, que se subió a lo más alto del podio en la carrera de 3.000 metros. En la misma prueba, pero en la categoría femenina su compañera de club Alba Antolín se colgó la medallas de bronce. El mismo resultado lo obtuvo Laura Montes, del Club Patín Pelayo, que dirige la exinternacional Sheila Posada.

Los patinadores del Principado confían lograr algún metal más en las pruebas de circuito que comienzan esta mañana.



5ª CARRERA NOCTURNA GIJÓN 10K

16 DE SEPTIEMBRE 2023

DE REGALO BOLSA DE CORREDOR CON OBSEQUIO Y CAMISETA CONMEMORATIVA

MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES EN:
WWW.10KNOCTURNAGIJON.ES

PRECIO: 12€ HASTA EL 31 DE AGOSTO
15€ DEL 1 AL 12 DE SEPTIEMBRE




Organizan
Patrocina
Colaboran







